



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÈS

AÑO II

GRANOLLERS, 23 MARZO DE 1941

NÚM. 30

En marcha a la Misión

Un murmullo que en eco lejano nació, va tomando figura en horizonte más cercano. Granollers siente un escalofrío que se acerca al del misterio; una nueva aurora se anuncia. ¿Darà a luz? El ambiente ofrece síntomas de eficaz rocío Divino. ¿Serà suave y vivificador?

No hay que preguntarse. Se perciben ya las voces de vanguardia y se distinguen los perfiles de su rostro y las ondulaciones de su manto. Viene la verdad, firme, como el fuerte armazón de una doctrina que resiste combates; en cara sonriente de dulzura paternal; con traje oscuro, de la viña santa, vendimiador; con manos pródigas de bálsamo saludable; con poder inmenso de una voluntad Divina; con los brazos abiertos, señal de amor.

Y ante esta imagen, ¿quién no se conmueve? ¿Quién no vibra? ¿Quién no se adelanta?

Adelante, ciudad vallesana, que de hidalguía cristiana formaste tu blasón. ¿Has vacilado alguna vez? ¿Se han turbado, quizás, tus ojos? ¿Sufriste en tu memoria confusión? No temas. Ahora se acerca la hora de la fortaleza, de la sinceridad y de la rectificación.

Adelante hombre, que quizás los imponderables de la vida te han llevado insensiblemente a la indiferencia del espíritu y te han asentado en el simple disfrute del vivir. ¿No crees que pueda haber un morir más bello que este vivir?

Apréndelo. A la Misión.

Adelante, joven, que aspiras a las alturas del saber, que te embebes en la literatura y te encantas en el arte, ¿quieres conocer al artista y en su intimidad aprender el estilo de su verbo, el perfil de sus reglas, la policromía de su virtud?

Llega a su estudio. A la Misión.

Adelante, hombre maduro. Nunca el tiempo es pasado. Lo verás. A la Misión.

Mujer y doncella, adelante. La dignidad se eleva, de tu condición en el vivir, si en norma de tus actos por belleza y por encanto colocas a la virtud. ¿Sabes quien de esclava, pasó a libre, tu existencia?

Te lo dirán. A la Misión.

Adelante, hijo predilecto del más genial y desinteresado de tus líderes. Adelante, obrero, que viene un genio que arrastra, del irredento en camino de redención; un verbo cálido que justicia de la caridad exige; un héroe que muere, para que tú puedas vivir.

Tú, obrero, formaste el más preciado galardón de su amistad, el más fiel admirador de su virtud, el más entusiasta de sus seguidores; lo fuiste y lo serás. Conoces que no te engaña, el sitio en que se encarama no te ofrece dudas. En la Cruz, por tí se levanta. ¿No vas?...

Une tus manos de trabajo, a la mano hecha callosa por el hierro cruel que la sostiene y en masa, apiñaos a sus pies. Ya no te podrán las aves de rapiña, tendrás velando sobre tu cabeza al gran obrero, Jesús de Nazaret.

¿Es este el nombre del que viene? Este es. Ya no lo ignoramos. Pues, de frente y en marcha compacta. A la Misión.

Rdo. LUIS MARTÍ, Pbro.
Vicario

Programa de la Santa Misión

Recepción de los PP. Misioneros

El miércoles, día 26, a las 6'15 de la tarde, saldrá de la Iglesia parroquial la procesión presidida por las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, para dirigirse a la calle del Rech, recibir a los PP. Misioneros y acompañarlos a la Parroquia. Se suplica encarecidamente a todos los feligreses su asistencia a este primer acto de la Misión, esperando que las Asociaciones piadosas llevarán sus banderas o estandartes.

Actos generales

Para todos. — Cada día, a las 6 de la mañana, Rosario de la Aurora, Plática y Misa. A las 7 de la tarde, Rosario, punto doctrinal y Sermón.

Para mujeres y doncellas. — Plática, a las 10 de la mañana.

Para toda clase de obreras y sirvientas. — Plática, a las 4 tarde.

Misión Infantil (Días 27, 28 y 29)

Niños. — A las 9 de la mañana y a las 3 de la tarde.

Niñas. — A las 11 de la mañana y a las 5 de la tarde.

El Domingo, día 30, los niños y niñas tendrán Misa de Comunión general a las 8 de la mañana, en la Iglesia de los Padres Conventuales, y a las 11, Procesión, desde dicha Iglesia a la plaza de los Caídos.

Visita al Cementerio

El domingo, día 30, a las 3 de la tarde, saldrá de la Iglesia parroquial la Procesión del Vía-Crucis en dirección al Cementerio, donde habrá sermón. De regreso, se rezará el Santo Rosario. A las 7, acto general de la Misión.

Conferencias especiales

A los soldados. — Los días 31 de Marzo, 1 y 2 de Abril, se dará la Santa Misión, mañana y tarde, a los soldados de esta plaza, terminando con Misa de Comunión general, el día 3.

A los afiliados a la C.N.S. — Conferencia, a las 9 de la noche de los días 31 de Marzo, 2 y 4 de Abril, en el local de Falange.

A los de F.E.T. y de las J.O.N.S. — Conferencia en su local, a las 9 de la noche, los días 1, 3 y 5 de Abril.

Probablemente habrá otras Conferencias especiales que se anunciarán oportunamente

Conclusión (Día 6, Domingo de Ramos)

A las 7 de la mañana, Misa de Comunión general para los hombres.

A las 8 de la mañana, Misa de Comunión general para las mujeres.

A las 3 de la tarde. Solemne Vía-Crucis, hasta el solar de la destruída Iglesia parroquial. Seguidamente, Bendición y colocación por el Excmo. Sr. Obispo, de la primera piedra del nuevo templo parroquial, finalizando con el Sermón de despedida de los PP. Misioneros.

L. D. et B. V. M.